

Start für erste Förderrunde: AK Wien Digitalisierungsfonds Arbeit 4.0 Reichen Sie jetzt Ihre Projekte ein!

Die AK Wien sucht ab sofort Projekte zur digitalen Arbeitswelt der Zukunft. Noch dieses Jahr stehen vier Millionen Euro zur Verfügung, um Digitalisierung aus Perspektive der ArbeitnehmerInnen zu gestalten. Einreichfrist für erste Förderrunde: 12. Mai 2019

Digitalisierung in der Produktion, die Auflösung zeitlicher und räumlicher Grenzen von Arbeit oder neue Formen, um ArbeitnehmerInnen Gehör zu schaffen. Mit dem digitalen Wandel steht die Arbeitswelt vor massiven Änderungen und großen Herausforderungen: „Für die AK Wien ist klar, dass wir diesen Wandel, den die Digitalisierung ja bereits jetzt spürbar mit sich bringt, gestalten müssen“, so Maria Kubitschek, Bereichsleiterin Wirtschaft in der AK Wien.

Was wird gefördert

Ab sofort können beim Digitalisierungsfonds Arbeit 4.0 Projekte eingereicht werden, die sich dem digitalen Wandel aus Perspektive der ArbeitnehmerInnen annehmen. Gefördert werden innovative und umsetzungsreife Projekte, die sich mit einer positiven Gestaltung der Arbeitswelt der Zukunft auseinandersetzen.

Projekte können von Betriebsratskörperschaften, Gewerkschaften, Gruppen von ArbeitnehmerInnen, Zivilgesellschaft, Wissenschaft und Forschung, öffentlichen Bildungseinrichtungen sowie der Stadt Wien, Körperschaften öffentlichen Rechts mit Sitz in Wien und Wiener Unternehmen eingereicht werden.

Förderzusagen noch vor dem Sommer

Bis zum 12. Mai 2019 können Projekte eingereicht werden, über deren Förderung noch vor dem Sommer entschieden wird. Mit einer weiteren Einreichfrist Ende September geht der Digitalisierungsfonds dann in die zweite Runde.

Am Weg zur Förderung

Alle Projektanträge werden auf die Erfüllung der formalen Voraussetzungen überprüft und auf Basis der Förderrichtlinien von einem Fachbeirat bewertet und von Mitgliedern des Vorstands der AK Wien beschlossen. Die Förderrichtlinien stehen ebenso wie der Förderantrag auf der Website des Digifonds zum Download bereit.

Höhe der Förderungen

2019 stehen dem AK Digitalisierungsfonds Arbeit 4.0 der Arbeiterkammer Wien 8 Millionen Euro zur Verfügung. Die Hälfte wird mittels dem Qualifizierungsfonds ausgeschüttet. Die andere Hälfte projektspezifisch über Förderungen. Die Höhe der Förderungen liegt zwischen 2.000 und 200.000 Euro pro Projekt. Projekte von Unternehmen und Gebietskörperschaften werden zu maximal 50 Prozent des Projektvolumens gefördert.

Unterstützung durch Ideenwerkstatt

Der Schritt von der Idee zum Projekt ist nicht immer leicht. Deshalb bieten wir im Rahmen einer Ideenwerkstatt Unterstützung an. Dabei werden Herausforderungen der Digitalisierung definiert, Ideen formuliert und Projekte konkretisiert.

Für eine Teilnahme an der Ideenwerkstatt bitten wir um Kontaktaufnahme unter digifonds@akwien.at unter Angabe Ihrer Telefonnummer.

Zukunftsprogramm 2019 - 2023

Insgesamt 150 Millionen Euro investiert die Arbeiterkammer in den nächsten Jahren zur Förderung von Projekten und für Qualifizierung. Diese Digitalisierungsoffensive ist Teil des Zukunftsprogramms der Arbeiterkammer 2019 – 2023, das darüber hinaus auch Schlüsselbereiche wie Pflege, Bildung und Wohnen umfasst.

Alle Infos online

Auf wien.arbeiterkammer.at/digifonds finden Sie alle Informationen zum Digitalisierungsfonds: Fragen zur Ideenfindung, Beispielprojekte zur Inspiration und Infos zur Förderungsvergabe.

Kontakt

Natürlich sind wir auch gerne direkt und persönlich für Sie erreichbar (digifonds@akwien.at, +43 1 501 65 1 2398).

Arbeiterkammer Wien
 Büro für Digitale Agenden
 Prinz-Eugen-Straße 20-22
 1040 Wien
 T: +43 1 501 65 1 2398
digifonds@akwien.at
wien.arbeiterkammer.at/digifonds

Digitalisierungsfonds in den Bundesländern

Land	Verwendung	Kontakt	Info
Wien	Digitalisierungsfonds Arbeit 4.0	digifonds@akwien.at	w.ak.at/digifonds
Oberösterreich	Zukunftsfonds	zukunftsfonds@akooe.at	www.arbeitmenschendigital.at
Niederösterreich	AK Projektfonds Arbeit 4.0	projektfonds@aknoe.at	aknoe.at/Projektfonds
Steiermark	AK Projektfonds Arbeit 4.0	Karl.schneeberger @akstmk.at	www.akstmk.at/dieak
Kärnten	Start im Mai 2019	h.fasser@akktn.at	
Burgenland	Mehrere Initiativen, Schwerpunkt Bildung	Stefanie.vlasits @akbgld.at	
Salzburg	AK extra Schulungsprogramm	Tobias.hinterseer @ak-salzburg.at	
Tirol	Ausbau Bildungsangebote	Armin.erger @ak-tirol.com	
Vorarlberg	Digital Campus Vorarlberg	Eva.king @ak-vorarlberg.at	